

Sektion 2 – Limmattal / Knonaueramt / Zürichsee linkes Ufer

BLICK ZURÜCK AUF DIE SEKTIONSVERSAMMLUNG

Die Sektionsversammlung fand im gewohnten Rahmen am 10. April 2014 in Uitikon statt. Sie wurde durch den Besuch von Dani Fohrler auf eine besondere Art bereichert und aufgewertet. Das Publikum bedankte sich mit grossem Applaus und suchte anschliessend auch das persönliche Gespräch mit dem Moderator. Unser Vorstandskollege **Hans Lenzi** trat nach zehnjähriger Tätigkeit als Vorstandsmitglied zurück. Er bleibt aber der SRG als Mitglied der Programmkommission weiterhin treu. Wir hatten das Glück, dass wir zwei neue Kollegen aus dem Limmattal gewinnen konnten (John Daniels und Urs Ramer), die an der Sektionsversammlung gewählt wurden.

EINBLICK IN DIE SEKTIONSAKTIVITÄTEN

Wir boten unseren Mitgliedern einen grossen, bunten Strauss von verschiedensten Sende- und Studiobesuchen (von „Aeschbacher“ bis „Weniger ist mehr“), was für den Vorstand mit grossem Zeitaufwand verbunden war. Alle Anlässe kamen zustande und stiessen auf erfreuliches Interesse. **Der Vorstand**, der nun aus vier Personen besteht, hat in der neuen Zusammensetzung sehr gut zusammengearbeitet und traf sich während des Jahres zu drei Sitzungen. An diesen wurde all das geklärt, was nicht via Telefon oder E-Mail erledigt werden kann-

te. Auch die Vernetzung mit unseren Vertretern in anderen Gremien oder Kommissionen war vielversprechend, kann aber noch ausgebaut werden.

AUSBLICK 2015

Wir wollen 2015 unseren Sektionsmitgliedern weiterhin etwas Bewährtes (Sendebesuche, jedoch in reduzierter Anzahl) wie auch **etwas Neues, Exklusives bieten**, wie beispielsweise Einblicke in die Entstehung von Nachrichtensendungen, in die Abläufe der journalistischen Berichterstattung oder in die Arbeit von tpc (technology and production center switzerland ag). Darauf freuen wir uns. ■

*Jana Kaufmann
Präsidentin Sektion 2*